

CORERS DE FRANCHE COMTE

La commission féminine du CORERS de Franche Comté a organisé une journée découverte de Besançon historique le mardi 26 Mai.

53 personnes des divers clubs de Franche Comté avaient répondu présentes à l'invitation. Dès 9h30, deux groupes ont été constitué avec chacun à sa tête un guide issu d'un club bisontin.

Après un bref exposé sur Besançon et son histoire, le circuit débuta par l'hôpital Saint-Jacques qui possède une des plus belles apothicairerie de France. Nous parcourons rues, ruelles, pour découvrir pas moins de 16 monuments avec les commentaires forts appréciés de nos guides pour se terminer à 12h à l'hôtel Champagney à façade de style renaissance avec un escalier monumental.

Nous poursuivons notre journée par le déjeuner prévu dans un salon de thé réputé de la ville où un succulent repas nous a été servi. Ce fut un régal pour nos papilles ainsi que pour d'autres de nos sens.

S'en est suivi une conférence sur le chocolat présentée par le maître de maison. Un peu d'histoire, de géographie, de botanique a été abordé avant que nous découvriions les 14 étapes nécessaires à la réalisation du chocolat.

Puis vint le moment de la dégustation de quatre variétés de chocolat et d'échanger et de partager avec le maître chocolatier la passion de son métier.

Ce fut une excellente journée dont nous nous souviendrons longtemps malgré la grisaille et la température fraîche de ce jour.

Tous nos remerciements s'adressent au maître chocolatier et à nos guides.

A l'année prochaine, des idées émergent déjà !!!